

velle d'édification ; enfin, appelé, il y a vingt-trois ans, à diriger la paroisse de Saint-Sulpice, il déploya dans ce vaste champ un zèle qui assure à sa mémoire une place à côté du vénérable M. Olier.

Il n'est pas une vertu du prêtre et du pasteur qui n'aient brillé dans la vie de M. Hamon du plus vif éclat. Aimé des pauvres, qu'il recevait chaque jour, il se dépouillait de tout pour les secourir. Il avait dit à son peuple du haut de la chaire, le jour de son installation : " Je prends ici l'engagement solennel de tout donner aux " pauvres. Je veux vivre pauvre, mourir pauvre, en sorte " que je n'aie point de testament à faire quand il plaira à " Dieu de m'appeler à lui." Il a fidèlement tenu sa parole.

La générosité des paroissiens et l'abnégation du curé avaient formé comme un fond inépuisable, à l'aide duquel M. Hamon put entreprendre les œuvres les plus importantes. Mais, tout en poursuivant avec ardeur et prudence les desseins que lui inspirait son grand cœur, il ne négligeait point l'administration de sa paroisse. Non-seulement il était partout présent pour prévoir, présider, diriger, mais il ne s'épargnait pas pour accomplir le travail ordinaire et incessant du saint ministère ; on le voyait dans la chaire, au confessionnal, au chevet des mourants, soutenant par son exemple et encourageant tous ceux qui partageaient avec lui la charge des âmes.

Les journées, quoiqu'il sût si bien les remplir, ne suffisaient pas à la piété et au zèle de ce bon serviteur de Dieu ; il prenait sur le repos de ses nuits des heures qu'il consacrait à la prière prolongée au pied de son crucifix ou devant le Très-Saint Sacrement ; car cette âme si douce aux hommes était surtout affectueuse et tendre envers Dieu. C'est dans ces heures de solitude qu'il a trouvé le temps de réunir en corps d'ouvrage les fruits de son expérience dans la pratique de l'oraison.

Les plus hautes dignités ecclésiastiques furent offertes plus d'une fois, avec beaucoup d'instance, à M. Hamon ; comment, avec un si rare mérite et tant de vertus, aurait-il pu échapper à des sollicitations de ce genre ? mais son